



# 城北中学校だより

城北中学校  
向上無限・文武両道

No.16号

平成27年9月17日(木)那覇市立城北中学校発行

## 「那覇地区陸上競技大会選手激励会」 ～自己ベストを目指して、より速く、より高く、より遠くへ～

9月18日(金)の那覇地区中学校陸上競技大会に向けて、9月17日(木)に選手激励会が全校集会の中で行われ、選手代表が力強い決意表明を行いました。また、生徒代表が応援の挨拶を行いましたので紹介いたします。

### 男子選手代表決意（仲原辰貴）

僕達は夏休みから、陸上練習をしています。朝早くから集合し、走り込みやトレーニングをしたのできつかったです。三浦先生や珠里先生に怒られることも沢山ありましたが、逃げずにここまでこれたので、良かったと思います。

明日は陸上本番で、今までやってきた事を全て発揮し優勝目指して頑張りたいです。

### 女子選手代表決意（當間花衣子）

明日行われる那覇地区陸上競技大会に向けて、さまざまな練習をこなしてきました。きつい練習も沢山あり、気持ちが折れそうになることもあります。しかし、一緒に練習を頑張ってきた仲間や、支えてくれた沢山の人達のおかげで、頑張ることが出来ました。また、最初はあまり団結力がなかったのですが、練習を重ねていくうちに、いつの間にか仲も良くなって、最近では一つのチームとしてまとまっているようになりました。明日の本番では、今まで支えてくれた先生方、家族、マネージャーに感謝して、一人一人が全力で挑みますので、皆さんの応援よろしくお願ひします。

### 生徒代表応援の言葉（桑江喜歌）

選手の皆さん、明日はいよいよ地区陸上競技大会ですね。今まで練習してきた成果を十分に発揮できることを願っています。1年生は初めての経験で緊張すると思いますが、ベストを尽くしてください。2年生は2回目の地区陸上ですが、昨年よりも記録が上がるよう全力を尽くして頑張って下さい。3年生にとっては、最後の地区陸上大会になるので、悔いの残らないよう正々堂々と臨んで下さい。皆さんのが城北中の顔となって、一生懸命頑張る姿を私達は精一杯応援しています。そして、良い結果が開けることを心から期待しています。

### 校長激励の言葉

選手の皆さん、夏休みからこれまで、暑い中の練習、本当によく頑張りました。

君達の先輩達はこれまで、地区陸上大会において素晴らしい成績を残し、輝かしい伝統を築いてきました。皆さんも、明日の地区陸上競技大会において、トラックやフィールドで、「自分の走り、自分の投つき、自分の跳躍（ちようやく）」を心がけ、「向上無限」の精神と、伝統ある城北中の生徒としての誇りを忘れずに、練習で身についた力を、堂々と遺憾なく発揮して下さい。これまで指導していただいた先生方や、支えてもらった友達への、感謝の気持ちをパワーにかけて、鍛えた自分の持てる力を全て出し切りましょう。それから選手の皆さんにお願いがあります。会場の浦添陸上競技場でのあいさつ、開会式や閉会式での集合の早さや挨拶を聞く態度、ユニホームの着こなし、選手招集場所での返事、レースのあと役員の先生や、補助員の生徒に対する感謝の礼、そしてチームメイトに対する声援や励ましなど、「さすが城北中」と言われるような姿を、是非見せて下さい。

さて、今回は3年生が浦添陸上競技場での応援に行きます。1・2年生は学校での応援となりますが、いい結果、ニュースが届くように、学校から応援して下さい。応援の3年生の皆さんには、選手が力を発揮できるように、強力なサポーターとして、応援を頑張って下さい。1位になった選手へも、また、入賞をのがした選手へも、さらに相手チームの選手にも、これまでの努力と頑張りに対して、フレンドシップの精神をもって、大きな拍手をおくって下さい。

最後に、選手の皆さん、明日の大会において、自分の持てる力を充分に発揮できることを期待し、激励のあいさつといたします。